



ぺんぎんぐみだより

1月

最近の子どもたちの様子

新年あけましておめでとうございます。お休み明けとなり久しぶりの登園ですね。12月は快晴が続き、子どもたちは寒さをものともせず、戸外でのびのびとんでいました。ビジネスパークに大きなクリスマスツリーを見に行き、パーク内を冒険したり、峯公園まで足をのばしたりと長い道のりの散歩にも余裕が出てきています。公園では“はないちもんめ”“だるまさんがころんだ”“氷鬼”など様々なルールのある遊びを楽しんでいます。年上のクラスの遊びを見て自然と知っていたようです。保育者や年上の友だちと遊ぶ事で理解も深まり楽しさが増えています。はないちもんめの歌もすぐに覚え、また鬼決めのやり方も年上の子を真似して楽しんでいます。遊びの中で友だちと意見を出し合い、話を聞き、話し合う姿が自然と見られます。その姿や経験を重ねて大切に、心の成長を育んでいきたいと思えます。

2021年1月4日 保土ヶ谷保育園
ぺんぎん組担任

お弁当給食

12月に2回あったお弁当給食。みんなには朝のうちに「今日普通の給食じゃないんだ」と伝えておくと「なに?」「どんなの?」と気になるようで、散歩の帰りもすぐに集まりウキウキ気分でした。2回目はシートを敷いてピクニック気分でお弁当を食べました。おにぎりを大きい口でほおばっている姿がとても可愛かったです。いつもより良く食べ、おかわりコールが絶えませんでした。



みんなで「おーい！」

劇遊び発表会はいかがでしたか?担任はドキドキとワクワクでいっぱいでした。“てぶくろ”の曲を初めて流して私たちが踊っていると、子どもたちは興味津々であっという間に覚えてしまいました。セリフや振りは基本私たちが考えましたが、それぞれの役で言いやすく踊りやすいように変えたりと工夫し感心させられる事ばかりでした。やっていくうちに子ども同士で声を掛ける姿もあり、みんなで演じているな、1つになっているなど感じ嬉しかったです。当日は大好きなおうちの人の所へ行ってしまう子もいてぺんぎん組らしく微笑ましかったですね。いつも張り切っていた子も座り込んだりこにこ立ったままの子もいたり様々でしたが、着替えの時も「楽しかった～」と言っていたのを聞いて嬉しくて泣きそうになりました。散歩中も「あったか～いね～」の歌が聞こえてきて劇遊び継続中の子もいました。

そして昼寝はいつもより早く夢の中…寝顔をみて小さな体で緊張しながらも頑張っていたんだと胸が熱くなりました。本当にみんな素敵でしたね。来年度の発表会も今から楽しみです!

今月の活動

・かるた、すごろく、福笑い、たこあげ等お正月遊びを楽しみたいと思います。🍴

おしらせ・おねがい

○室内は暖房もあり熱気もありますので厚着にならないように、また、戸外の寒さは上着で調節していただくようお願いします。

○「脱いだものは畳んでリュックね」と声を掛けていますが少し難しいようです。自分の物を確認せずリュックに入れてしまう事も。保護者の方にはご迷惑をおかけして大変申し訳ございません。そして再度記名の確認をお願いします。下着の迷子が度々あります。消えかかっているものやお下がりなどの確認もお願い致します。